

松原 俊雄 市長のメッセージ

(西尾副実行委員長代読)

第 20 回こまえ平和フェスタ 2025 が開催されることをお慶び申し上げます。本日は公務の都合により平和フェスタへの参加が叶わず誠に残念ですが、本日のフェスタを通じて多くの皆様が平和について深く考え、感じ、そして行動するための機会となることを心より願っております。

今年は戦後 80 年の節目の年です。戦後 80 年事業として、多摩地域平和ネットワークに加盟している 26 市が合同で、平和ユース研修事業及び平和サミットを開催します。平和ユース研修事業では、各市から平和ユースとして選出した高校生・大学生世代の若者を被爆地広島へ派遣するなど平和学習を経て、平和サミットで 26 市への政策提言を行うなど、多摩地域一体となった平和文化の振興を図ってまいります。

今年は全国各地で平和に関する事業が実施されていますが、一人ひとりが改めて平和の大切さを考える年になることを期待しております。

結びに、本日の平和フェスタの開催に向け、佐久間実行委員長をはじめとする実行委員会の皆様のご尽力に心より敬意を表しますとともに、ご来場の皆様が素晴らしい一日を過ごされることを願い、私からの挨拶といたします。